

EIBAR / La Feria del Libro arranca con una veintena de expositores en Unzaga

DV. La bajada de temperaturas anima a quedarse en casa y leer un libro es siempre una buena opción. Con el otoño llega la Feria del Libro que abría ayer sus puestos en la plaza de Unzaga. Una veintena de expositores presentan las últimas novedades y libros de distintas temáticas que se podrán adquirir con un 10% de descuento. Entre los puestos, no faltará la librería eibarresa Aierbe, ni un stand con las publicaciones del Ayuntamiento. Tenemos que recordar que en Eibar hay librería todo el año, y no tenemos que dejar que pase como con el cine, que se acabe cerrando por falta de uso, indicó la concejala de Cultura, María José Telleria en la presentación. El coordinador de Ferias de la Cámara del Libro de Euskadi, Asier Muniategi, recordó que la de Eibar es la cita más importante al margen de las capitales, por volumen de visitas y de ventas, y recordó que esta edición supone ya la número 24. Uno de los actos previstos se queda por ahora en el aire, ya que para el día 23 estaba prevista una firma de libros de Kirmen Uribe en el stand de Elkar. Sin embargo, el Premio Nacional de Narrativa que se acaba de conceder al escritor ondarrutarra puede complicar la agenda del autor de Bilbao-New York-Bilbao.

Este libro será una de las piezas a seguir entre las últimas novedades que llegan a Eibar. Entre los autores vascos son muchas las publicaciones que ya han salido de cara a la Feria de Durango recordó Muniategi, nombrando a autores como Joan Mari Irigoién o Unai Elorriaga. Fuera de la literatura en euskara, Stieg Larsson y su trilogía Millennium siguen despertando pasiones, pero también se podrá encontrar obras de Isabel Allende, Toti Martínez de Lezea o Dan Brown. A todo ello se sumará la literatura infantil y juvenil, que se cuida mucho en esta feria, así como las novedades musicales que también tienen su sitio en la feria.

La plaza de Unzaga ofrecerá una muestra de los 3.780 títulos publicados el pasado año en Euskadi, de los que el 40% son en lengua vasca. Hay una oferta amplia a través de 114 editoriales señaló Muniategi que al margen de los números recordó que existe una nueva generación que ve la lectura como algo positivo y por eso hay que hacer un esfuerzo en la creación, para que reciban buena literatura.

Conocer Marruecos

La presentación de la Feria del Libro sirvió además para anunciar la participación de la biblioteca municipal Juan San Martín en una campaña bajo el lema 'Paisajes del mundo'. En este caso se ha escogido un programa de actividades en torno a Marruecos. Ya que la mayor parte de los extranjeros que viven en Eibar son de este país, creemos que es una oportunidad para que disfruten de sus costumbres, y los de aquí conozcamos más sobre su origen indicó la responsable de la biblioteca Eva Alberdi.

La campaña arrancará en la última semana de octubre con una guía de lectura y una exposición con fotografías de José Luis Irigoién en la biblioteca. A lo largo de noviembre habrá un taller de repostería árabe, una actuación musical, talleres de caligrafía y hena, una charla y una sesión de cuentos tradicionales. Para ello se ha contado con marroquíes que viven en Eibar.

DATOS

Actividad: Feria del libro.

Organiza: Comisión de ferias del libro de Euskadi con el apoyo de Gobierno Vasco, Ayuntamiento y Cámara del libro de Euskadi.

Cuándo: Hasta el 25 de octubre, en horario de 11.00 a 14.00 y 17.00 a 21.00 horas. Los sábados, domingos y festivos, el horario se alarga media hora.

Dónde: Plaza de Unzaga. **Precios:** Descuento de un 10%.